



## Solicitan a diputados la presentación de una reforma indígena ante incumplimiento

La Asamblea Nacional de Pueblos Indígenas y Pueblo Afromexicano solicitó a la Cámara de Diputados que presente ante el pleno la reforma en materia indígena ante el incumplimiento del presidente Andrés Manuel López Obrador para iniciar el proceso para su aprobación.

Lo anterior lo dio a conocer César Cruz Benítez, gobernador indígena hñähñu e integrante de dicha asamblea, quien dijo que acudió con la diputada Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva de dicha cámara.

A la legisladora le informó, junto con otros miembros de la asamblea, que en agosto de 2023 y en el marco del Día Internacional de los Pueblos Indígenas, se celebró la Gran Asamblea Nacional de Pueblos Indígenas y Afromexicanos, donde se recordó que en 2022 se presentó la iniciativa de reforma constitucional en materia.

Los trabajos para elaborar esta iniciativa iniciaron en 2019 con la intención de saldar el adeudo histórico que el Estado mexicano mantiene con este sector e incluyeron 52 foros en regiones indígenas de 27 entidades, así como un foro para el pueblo afromexicano y otro con migrantes indígenas en Estados Unidos.

<https://tinyurl.com/y26s2y7x>